

Finanzielle Lage CPT

Sehr geehrter Kunde

Wir informieren Sie hiermit über die jüngsten Nachrichten bezüglich der finanziellen Situation von CPT (Chunghwa Picture Tubes Ltd.).

CPT hat mit der Umstrukturierung der TFT-Glasfabriken in Taiwan und der Modulfabrik in China (Fujian) begonnen. Wir sind uns der Situation bewusst, und haben bereits Abklärungen mit unseren TFT-Modul-Produktionspartnern gestartet, um die zukünftige Versorgung sicherstellen zu können.

Für weitere Informationen besuchen Sie die Homepage von CPT oder Nachrichtenportale wie z.B. DIGITIMES (<https://www.digitimes.com/news/a20181221PD202.html>).

Wünschen Sie detaillierte Auskünfte? Dann wenden Sie sich bitte direkt an Ihren DMB Technics Ansprechpartner.

Beste Grüsse
DMB Technics AG

Financial situation CPT

Dear value customer

We hereby inform you about the latest news regarding the financial situation of CPT (Chunghwa Picture Tubes Ltd.).

CPT has started some reorganisation of the TFT-glass factories in Taiwan and their modul factory in China (Fujian). We are aware of the situation and we are under discussion with our TFT-Modul production partner to maintain the supply.

For further details please visit the home page of CPT or e.g. some news portals as DIGITIMES (<https://www.digitimes.com/news/a20181221PD202.html>).

Would you like detailed information? Then please contact your DMB Technics contact person directly.

Kind regards
DMB Technics AG

